

## **DAFTAR RIWAYAT HIDUP CALON ANGGOTA DIREKSI DAN ANGGOTA DEWAN KOMISARIS**

Sesuai dengan pasal 15 ayat 7 poin a yang menyatakan bahwa dalam hal mata acara rapat mengenai pengangkatan anggota Direksi dan/atau anggota Dewan Komisaris, daftar riwayat hidup calon anggota Direksi dan/atau anggota Dewan Komisaris yang akan diangkat wajib tersedia di situs web Perusahaan Terbuka paling kurang sejak saat pemanggilan sampai dengan penyelenggaraan RUPS; maka berikut ditampilkan profil singkat calon anggota Direksi dan anggota Dewan Komisaris Perseroan:

### **PROFIL SINGKAT CALON PRESIDEN KOMISARIS PERSEROAN, BAPAK MUHAMMAD LUTFI**

Bapak Muhammad Lutfi, adalah warga negara Indonesia, lahir pada tanggal 16 Agustus 1969. Beliau mengenyam pendidikan di Purdue University, Indiana, Amerika Serikat.

Bapak Muhammad Lutfi dikenal aktif di bidang pemerintahan maupun di bidang bisnis. Beliau pernah menjabat sebagai Ketua Himpunan Pengusaha Muda Indonesia DKI Jakarta pada tahun 1998 – 2001, dan menjadi Ketua Nasional HIPMI pada tahun 2001 – 2004.

Pada tahun 2005, beliau diangkat sebagai Kepala Badan Koordinasi Penanaman Modal (BKPM) Indonesia sampai tahun 2009. Sebagai Kepala BKPM, beliau melakukan reformasi dengan mempermudah prosedur investasi melalui kebijakan *One Stop Investment*, yang memangkas waktu perizinan dari 6 bulan menjadi kurang dari 6 minggu.

Di tahun 2010, beliau diangkat sebagai Duta Besar Luar Biasa dan Berkuasa Penuh Indonesia, untuk Jepang dan Federasi Mikronesia hingga tahun 2013. Selama menjabat sebagai Duta Besar, perkembangan investasi Jepang ke Indonesia meningkat hampir 7 kali lipat dalam kurun waktu 3 tahun, sehingga menempatkan Jepang sebagai investor terbesar di Indonesia pada tahun 2013 melewati Singapura, sekaligus menjadikan Indonesia sebagai negara tujuan investasi pertama Jepang.

Selanjutnya, pada tahun 2014, beliau diangkat sebagai Menteri Perdagangan Kabinet Indonesia Bersatu II.

Dalam bidang bisnis, saat ini beliau menjabat sebagai eksekutif di perusahaan-perusahaan terkemuka dalam lingkup lokal maupun global. Atas pengabdianannya, beliau pernah mendapatkan penghargaan Young Global Leaders Award dari World Economic Forum pada tahun 2008. Pada tahun 2014, beliau juga dianugerahi Bintang Mahaputra Adipradana oleh pemerintah Republik Indonesia.

## **PROFIL SINGKAT CALON WAKIL PRESIDEN KOMISARIS PERSEROAN, BAPAK SUADI ATMA**

Bapak Suadi Atma adalah warga negara Indonesia, lahir di Banjarmasin pada tanggal 22 Juni 1947. Beliau mengikuti pendidikan militer di Akademi Angkatan Bersenjata Republik Indonesia di Magelang dan dilantik sebagai perwira TNI-Angkatan Darat pada tahun 1970. Selama masa dinas, beliau mengikuti berbagai pendidikan bidang militer, dan mengikuti kuliah bidang Ilmu Sosial Politik di Universitas Terbuka serta Lemhanas.

Beliau pernah bertugas di beberapa daerah, antara lain sebagai Panglima Kodam II/Sriwijaya dan Komandan Seskoad, dengan pangkat terakhir sebagai Mayor Jenderal TNI. Setelah purna tugas, pengabdian kepada bangsa dan negara dilanjutkan dalam bidang pemerintahan yaitu sebagai Staf Khusus Menko Kesra pada tahun 2003 sampai tahun 2006, dengan lingkup tugas antara lain pembinaan daerah terpencil di Papua dan Papua Barat.

Beliau juga aktif dalam bidang bisnis dengan menjabat sebagai penasehat dan sebagai Komisaris perusahaan. Pengalaman beliau bergabung di PT Darma Henwa Tbk adalah sebagai penasehat pada tahun 2009 - 2011, dan kemudian diangkat sebagai Komisaris pada tahun 2012 – 2014, dan selanjutnya diangkat menjadi Presiden Komisaris sejak 27 Maret 2015.

## **PROFIL SINGKAT CALON DIREKTUR PERSEROAN, BAPAK SAPTARI HOEDAJA**

Bapak Saptari Hoedaja adalah warga negara Indonesia, lahir pada tanggal 30 Mei 1959. Beliau meraih gelar Sarjana dari Fakultas Teknik Mesin, Institut Teknologi Bandung (ITB) pada tahun 1983.

Bapak Saptari Hoedaja mengawali karirnya di Mitsubishi Motor Corporation, Japan pada tahun 1983. Selanjutnya beliau berkarir sebagai Manager di Citibank N.A, Jakarta dari tahun 1986 – 1989, sebagai Vice President / Business Manager di PT Bank Bumiputera dari tahun 1989 - 1992, dan sebagai Vice President / Treasury & Financial Institute di PT Bank Universal dari tahun 1992 – 1993, serta menjabat sebagai Senior General Manager / Treasury & Banking Relationship di PT Astra International dari tahun 1993 – 1995. Selanjutnya, dari tahun 1995 – 1997 beliau menjabat sebagai Managing Director PT Astra Securities.

Pada tahun 1997, beliau diangkat sebagai Komisaris di PT Bakrie Swasakti Utama sampai tahun 1999. Beliau juga pernah menjabat sebagai Direktur PT Bakrie Land Development dari tahun 1997 sampai 2001. Pada tahun 1997 beliau diangkat menjadi Senior Vice President PT Bakrie Capital Indonesia (Holding), hingga menjadi CEO pada tahun 1998.

Perjalanan karir Bapak Saptari Hoedaja berlanjut dengan menjabat sebagai Direktur PT Bakrie & Brothers Tbk pada tahun 2008 – 2010. Kemudian pada tahun 2011, beliau diangkat menjadi Chief Executive Officer BUMI PLC sampai dengan tahun 2012. Di tahun 2007, beliau diangkat sebagai Presiden Komisaris PT Energi Mega Persada Tbk.

Sejak tahun 2009, beliau dipercaya sebagai Direktur Bakrie Agro Commodity International PTE LTD, dan Direktur Bakrie AN International PTE LTD. Pada tahun 2009 beliau diangkat menjadi Komisaris PT Petromine Energy Trading, hingga menjabat sebagai Presiden Direktur sejak tahun 2010. Sejak tahun 2011, beliau dipercaya menjadi Direktur Bakrie Petroleum International PTE LTD. Beliau juga menjabat sebagai Presiden Direktur PT Arutmin Indonesia sejak tahun 2011, dan Presiden Direktur PT Kaltim Prima Coal sejak tahun 2011.

Sejak tahun 2010, beliau diangkat sebagai Presiden Komisaris PT Bumi Resources Minerals Tbk. Beliau juga menjabat sebagai Presiden Direktur PT Bumi Resources Tbk sejak tahun 2001 sampai sekarang.